



Media Maratón de Puerto Varas 2025 se realizará el próximo 24 de agosto y espera reunir a más de 4.000 personas en su 11ª edición

En una actividad en el Hotel Bellavista, la Municipalidad de Puerto Varas y Caja Los Andes dieron el puntapié inicial a una nueva edición de la Media Maratón de Puerto Varas, la tradicional corrida, que este año se realizará el próximo domingo 24 de agosto y espera reunir a más de 4.000 participantes de todas las edades.

El evento es 100% gratuito, y contará nuevamente con circuitos de 2K, 5K, 10K y 21K, consolidándose un año más como uno de los panoramas deportivos más emblemáticos del sur de Chile, fomentando el deporte, la vida activa y la conexión familiar en un entorno natural.

Durante el lanzamiento, el alcalde de Puerto Varas, Tomás Gárate, destacó la importancia de seguir fortaleciendo la identidad deportiva de la comuna. “Este evento convoca a cientos de personas de distintos lugares del país, dinamiza la economía local y promueve estilos de vida saludable. Pero sobre todo, invita gratuitamente a nuestros propios vecinos a una fiesta del deporte en el espacio público”.

Por su parte, la Gerenta de Clientes, Canales y Eficiencia Operacional de Caja Los Andes, Mabel Osses, subrayó el compromiso de la institución con iniciativas que promuevan el bienestar integral, “como Caja Los Andes llevamos más de una década impulsando

esta media maratón junto con otras corridas y actividades deportivas en todo Chile, porque estamos convencidos en el poder que tiene el deporte para impactar positivamente en la vida de las personas. No sólo promueve la salud física y mental, también fortalece los vínculos comunitarios y la inclusión”.

Este año como novedad, se apostó a su realización en la temporada de invierno, buscando fortalecer la ciudad como destino turístico, más aún luego del reciente fenómeno meteorológico ocurrido en Puerto Varas hace poco más de un mes, donde un tornado azotó diversos sectores.

El alcalde agregó que “gracias a esta y muchas acciones, nos estamos consolidando como un destino deportivo a nivel nacional e internacional, y la reciente confirmación de Puerto Varas como sede del Ironman 70.3 en abril de 2026 es una muestra concreta de ese camino”.

Las inscripciones se pueden realizar en el sitio www.mediamaratondepuertovaras.cl/ hasta agotar stock, donde las personas podrán elegir su categoría e inscribirse a través del formulario habilitado.

Los kits de competencia —que incluyen polera técnica, número de corredor y morral para guardarropía— podrán ser retirados los días 22 y 23 de agosto, en la calle techada Santa Rosa, en el centro de Puerto Varas.